

# *Les tambours pour la Paix résonnent à Santa Clara*

---



La Havane, 25 juin, (RHC).- Des messages d'amour, de solidarité et des vœux pour un monde de paix et de justice sociale ont été entendus ce lundi dans le cadre de l'espace culturel Les Tambours pour la Paix, organisé toutes les semaines à Santa Clara, une ville du centre de notre pays.

Cette fois-ci, une vingtaine de pacifistes nord-américains étaient les invités spéciaux. Ils sont venus pour connaître de près la réalité cubaine. Gloria La Riva, dirigeante du Parti nord-américain pour le Socialisme et la Libération, à la tête du groupe, a confirmé son admiration pour le peuple cubain.

« Nous sommes très préoccupés pour ce que Trump est en train de faire. C'est pourquoi la présence de ces vingt personnes venues des États-Unis, la majorité d'entre elles pour la première fois.

Nous nous sommes entretenus ici avec des syndicalistes, avec des travailleurs privés, avec des étudiants et des lycéens et aussi avec des jeunes africains qui font leurs études ici. Nous voulons nous renseigner de l'impact de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton et des restrictions sur les voyages à Cuba. Cependant, avec ou sans restrictions, nous allons venir ici de même que les Pasteurs pour la Paix ou la brigade Venceremos.

Nous nous sommes mis à la tâche d'encourager les gens à venir ici en défiant les lois du blocus, d'éduquer les gens. »

Ce groupe de Nord-américains a rendu hommage à Che Guevara et ses compagnons de la guérilla en Bolivie au mausolée qui abrite leurs restes dans cette ville du centre de notre pays, théâtre d'une bataille décisive pour le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

«Il y a eu beaucoup de larmes au mausolée. Moi, qui l'ai visité tant de fois j'ai ressenti une grande émotion avec eux. Je les entends avec plaisir dire qu'il faut faire davantage pour Cuba aux États-Unis.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194336-les-tambours-pour-la-paix-resonnent-a-santa-clara>



**Radio Habana Cuba**